

グローバル・カフェ×ICES「年末交流イベント」を開催しました

2025年12月22日（月）、香川大学異文化交流会（Inter-Cultural Exchange Society（以下、ICES））と共に「END YEAR PARTY（年末交流イベント）」を開催しました。学生14名、職員2名の計16名が参加しました。

イベント開始前に集まり始めた留学生の皆さんに、ICES岡崎さんが「旗のプロジェクト」と題して呼びかけたアートプロジェクトに参加を促していました。白い布製の旗に虹と地球のデザインを施し、参加者は箱からお題を引いてメッセージを書き、旗に貼り付けていきました。香川に来て楽しかったこと、これから留学生に向けてのメッセージなどがカラフルなマジックペンで書かれ、旗を彩っていました。



最後に恒例の「Cultural Quiz」が行われましたが、今回は留学経験者のメンバーが紹介した「Kahoot!」というソフトを使用し、臨場感あふれるクイズ番組のようでした。



「Speed Friendship」という自己紹介ゲームや、絵文字が印刷された紙が3-4人のグループに1枚ずつ配られ、その中の好きな絵文字を使ってストーリーを作り発表する「Emoji-Story Battle」というゲームを通して一気に会話が盛り上がり、交流が深まっていきました。



皆さん、日本で過ごす年末年始が良い思い出になるようお祈りします。来年もまたよろしくお願いいいたします。